

Noticias

Ante Nuevas Amenazas, "La Voz del Interior" Suspendió su Publicación

CORDOBA, Argentina, 25 de enero (AFP).—Nuevas amenazas formuladas por la organización de extrema derecha Alianza Anticomunista Argentina, impidieron hoy la publicación del diario independien-

te "La voz del Interior", de esta ciudad, 780 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

La triple A copó el jueves la planta impresora de ese matutino y la destruyó con bombas y un incendio provocado por los artefactos.

Las pérdidas son estimadas en diez millones de pesos (12.5 millones de pesos).

El viernes "La voz del Interior", fue editada en los talleres del vespertino "Córdoba", cuyas autoridades se solidarizaron así con las del matutino atacado.

La organización extremista frente a ese recurso amenazó de muerte a los trabajadores y autoridades del vespertino "Córdoba".

Los directores de "La voz del Interior" ante esas amenazas emitieron anoche un comunicado, en el que tras destacar la "inestimable" colaboración del diario "Córdoba", anuncia:

"Lamentablemente, el desborde de violencia, y la falta de autoridad apta para neutralizarla, hacen que ahora tampoco pueda continuar realizándose "La voz del Interior" en los talleres del "Córdoba", ya que las amenazas de destrucción del edificio del vespertino amigo se suman los anuncios, personalmente notificados, de ultimar a los trabajadores que colaboren en la impresión de nuestra hoja.

Ante esta situación, que nos pone de manifiesto la absoluta falta de garantías cívicas y el clima de inseguridad imperante en la provincia, no deseamos comprometer la vida y bienes ofrecidos y liberamos al diario "Córdoba" y a su personal, del compromiso de colaboración con nosotros contraídos".

El comunicado concluye afirmando que ese matutino reaparecerá cuando ponga en condiciones sus propios medios de impresión y se concrete la promesa de amplias garantías formulada por el Ministerio del Interior.

El titular de esta cartera, Alberto Rocamora, remitió el viernes un telegrama al director de "La voz del Interior", ingeniero Luis Remonda, condenando ese atentado.